

「七夕飾り」

ありがとうございました。



七月三日(土)に、コミュニティ「生涯学習・趣味の会」の皆さんが、くすふれあいホールに七夕の飾りつけをして下さいました。色紙や包装紙はもちろん、広告紙までもが、ハサミを入れていくうちに、きれいな七夕飾りに早変わり。前日に準備した六本の竹いっぱいに、鮮やかな飾りと願いが書かれた短冊がつけられました。



玄関からホールにかけて飾られた涼しげな七夕飾りで、来館者の皆さんに風情と癒しの空間を楽しんでいただけました。

河川敷清掃

お疲れ様でした

七月四日(日) 玖珠町環境保全の日に合わせて、玖珠川河川敷(塚脇側)の草刈作業と花壇の花苗植えを行いました。

自治委員会やコミュニティ女性部の他各団体の方総勢百名の皆さんの協力で朝



七時半から作業が行われました。丁寧に雑草を抜いたあとの花壇に、サルビアとマリーゴールド八四〇本が植えられ、河川敷公園は花いっぱいとなりました。団体毎に区分けされた花壇の看板も新しく書き換え、今後は各団体単位で花壇の管理を行っていきます。コミュニティ生活環境部会では、年間を通じて河川敷の整備活動を行っており、秋頃にもう一度花壇の花苗の植え替えを行う予定です。

「レクリエーション大会」今年も開催

老人・婦人・青年連絡協議会主催で三〇年開催された「老・婦・青レクリエーション大会」は、秋の恒例行事として高齢者の皆さんに楽しんでいただいています。婦人会の解散、老人会組織の減少等により大会の継続が危惧されてきました。

そこで今年も、老人会とコミュニティの共催で、新たに全地区を対象とした大会を開催することとしました。開催日は九月二十日(月・祝日)、会場は塚脇小学校体育館、大会の詳細については今後協議してまいります。

食生活改善推進協議会(麦の会) 視察研修

玖珠地区食生活改善推進協議会(会長 中山キミ子)は、6月21日に会員全員参加の中で、「阿蘇薬草園ハーブの里」に、体験学習を主体とした視察研修を実施しました。

ハーブ園の薬草研究家、井澤先生に薬草についての講話をお聞きし、引き続き薬草を使った「ちくわ」作りに取り組みました。魚のすり身に数種類の薬草の粉末を入れて練り蒸

して、炭火で香りよく焼き上げ、試食やお土産にしました。昼食も賑やかにおいしく、自主学习とは異なった体験が出来、楽しい一日を過ごしました。

